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４．平成３０年度事業実績報告    参加者数  
２．村 田 会長挨拶 

５．これからの事業 

３．2019年度事業計画について  
   
 

● インフルエンザが流行っています。十分注意をして、

うがい、手洗いを励行しましょう。 

 

◆ 各部会長より活動の骨子や、本年度からの変化点

について報告 

● 防災訓練のサポートを、防災訓練センターに依頼

するかどうかを、防犯防災部会で決める。 

● 大規模災害時に避難所となる三重高校との調整確

認には、必ず松阪市も参加していただく。 

● 芝桜の鑑賞会で何をふるまうか、今後詰めていく。 

● 芝桜の維持管理は、部会員が高齢であることもあり、

安全第一で行う。 

● 地区文化祭の日程が、ワークセンターの行事とダ

ブらないか確認をする。 

● 学習支援は、２日予定するが、１日は本年実施した

「習字教室」を、もう１日は「宿題のサポート」、あるい

は「平和学習」を行う。 

● 神戸 MAP の作成は、現在進めている「神戸の花道」

と「名所旧跡」を紹介出来る様なものを想定して進め

ていきたい。 

● 「熊野古道を歩く」は来年度を最終としたい。地域の

意見を聞きながら新しい事業を検討する。 

● ほとんどが本年度の継続事業、合同会議で承認さ

れました。 

◆ 予算計画について 

● 来年度計画予算（案）については、部会の計画がそ

のまま承認されました。防犯灯や掲示板の補助金に

ついては、取替や新設が終了した自治会があり、防

犯カメラの設置にも補助金を活用する。 

● 来年度収入予算（案）は、神戸自治連合会、地域福

祉活動費や、松阪市からの助成金は決まっていませ

んが、本年度並みで作成。 

● 来年度支出予算案４，６９９千円、繰越予測を組み

込んだ収入予算案５，４８７千円については、確認しな

がら精度を上げていきます。 

◆ 役員改選について 

● 来年度は改選の年ではありませんが、任期の切れ

る自治会長や PTA代表等の交代があります。 

◆ 総会代議員の選出 

● 各自治会や団体で、協議会の役員や委員以外の

方で選出をお願いします（２/２８までに） 

◆ 総会議長、書記、議事録署名人２名の選出 

● 各自治会の持ち回りでお願いしています。ご協力を

お願いします。 

 

◆ 防災備蓄品の拡充 

● 備蓄品の収納場所を

確保する為、神戸地区

市民センター裏へ、備

蓄品倉庫を設置しまし

た。 

 サイズ幅 2630×奥行    

1790×高さ 2075 

◆ 芝桜の維持管理           8名    2/9（土） 

● 除草を実施。寒い中ご苦労様でした。 

◆ 公民館事業 

● お菓子づくり教室        15名    1/27（日） 

● 第二の人生かがやき塾    16名     2/8（金） 

 テーマ「ひとりひとりの気づきでかわる高齢者虐待」 

 

☆ 防犯防災部会 

◆ 自主防災組織の検討 
● 自主防災組織体制と避難所の検討を行い、大規模

災害に備える。 

☆ 地域環境部会 

◆ 第五小芝桜の維持管理    3/9（毎月第２土曜日） 

◆ 芝桜鑑賞会              4/13（土）予備日 4/14 

● ふれあいウォーキングと合同開催。 

● 伊勢うどん等のふるまいを検討中です。たくさんの

方の来場をお待ちしています。 

☆ 教育文化部会 

◆ 公民館事業 

● 第二の人生かがやき塾（第３回）      3/8（金） 

☆ 広報部会 

◆ 協議会だよりの内容充実  

● 自治会紹介、大津町（４月）、大津町杉（５月） 

● 「神戸の花道」写真コーナー募集中です。 

☆ 健康福祉部会 

◆ ふれあい農園 

● 意見交換会                   3/24（日） 

 対象者の方へ案内を送ります。 

◆ ふれあいウォーキング    4/13（土）予備日 4/14 

● 恒例の金剛川護岸コースです。短い距離のコースも

   第１０回 役員・運営委員/合同会議の報告 

平成３１年１月２４日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室 出席３７名 欠席１６名 

１．部会の開催（～１９：３０） 
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あります。たくさんの方の参加を待っています。 

● 参加賞も準備しています。 

◆ ペットボトルのキャップの収集 
● 先月号で久保中から「キャップをあつめて命を救お

う」という活動の紹介がありました。協議会でもこの活

動に協力する

ことになりまし

た。神戸地区

市民センター

入口に収集Ｂ

ＯＸを設置しま

したので、地域

の皆さんのご

協力をお願い

します。 

◆ 来年度地域の元気応援事業プレゼン    2/2（土） 

● 当協議会は応募しませんでしたが、11 の協議会か

ら発表があり、全て採択されました。本年度は参加協

議会が少なかった為か、スポンサー賞とのダブル受

賞が 6協議会ありました。 
◆ 今後の会議予定 

● 3月度事務局会議          3/21（木）19:00～ 

● 3月度合同会議            3/28（木）19:00～ 

● 2019年度総会             4/7（日）13:00～ 

● 松阪市小地域福祉活動連絡協議会代表者会議 

  講演会「みんなでつくる見守りのまち」    3/14(木) 

◆ 名古須川へ雨量計を設置したと聞きました。詳しいこ

とを知っておられる方いま

せんか？ 

A)田原町に雨量計ではなく水

位計を設置し、名古須川の

水位がネットで確認出来る

と県から報告がありました。

（田原町自治会長） 

  金剛川の上久保自治会皆   

月神社付近の橋にも同じ水     

位計が設置されています。 

 

◆ 松阪市では、連合会と協議会の一本化の話が出て

います。課題はあり、時間はかかるかも知れませんが

都度、状況を報告していきます。（大西連合会長） 

◆ 久保中では生徒がペットボトルのキャップを集めて、

世界の子供たちにポリオワクチンを送る活動を続けて

います。協議会でも協力していただけると聞き、大変

嬉しく思っています。（青木校長） 

 

☆『サッカー巡回指導』でサッカーを楽しみました☆ 

  第五小学校では、毎年『小学生サッカー巡回指導』を

開催しています。今年度は『松ヶ崎ＦＣ』の方々のご協力

をいただき、１月１６日（火）の２年生を皮切りに、各学年

がクラスごとにサッカーを教えていただきました。普段サ

ッカーをしたことがない子どもも、ボールのけり方やパス

の受け方を教えてもらい、最後はミニゲームをして楽し

んでいました。学年が上がるごとに、上手になってきまし

た。 
 
☆『チャレンジ集会』がありました☆ 

  １月１８日（金）１年生の『チャレンジ集会』を行いまし

た。おじいさんやおばあさん、地域の方々を講師として

お招きし、昔懐かしい遊びを体験しました。「こままわし、

けん玉、あやとり、おはじき、お手玉、竹とんぼ、かんぽ

っくり」を丁寧に教えていただき、子どもたちは目を輝か

せながら、時の経つのも忘れて遊びに夢中になっていま 

した。 

 
 

☆学校イベント紹介         松阪市立第五小学校 
６．報告/連絡事項 

７．なんでも意見タイム 
神戸の花道 

 ☆久保町南郊自治会 （スイセン） 

撮影：2月18日 

 


